

# Visita de peregrinos a cerros de Cali, transcurre sin contratiempos

Abril 13, 2017 | 1:05 Pm |



Ascenso de peregrinos a cerro de Cristo Rey en Cali en semana santa. Foto cortesía oficina municipal de Gestión del Riesgo.

Desde el aire, con apoyo de un helicóptero de la Fuerza Aérea, el director de la oficina municipal de Gestión del Riesgo, Rodrigo Zamorano, inspeccionó las rutas de los peregrinos este jueves santo, las cuales se concentran en los cerros tutelares de la ciudad.

El funcionario precisó que los cerros de la Tres Cruces, Cristo Rey y la virgen de Yanaconas, registran a esta hora normalidad en el ascenso de turistas.

*“Con apoyo del comando de combate aéreo número 7, realizamos un barrido por los lugares de mayor concentración y todo ha transcurrido sin novedad. Recordarle a los visitantes y caleños que se concentran en los cerros que está prohibido el ingreso de niños de brazos, el consumo de licor y de alucinógenos. Las Empresas Municipales de Cali nos han apoyado con carrotanques para la hidratación de los caminantes, debido a las altas temperaturas que se registran en la mañana y la tarde”,* explicó Zamorano.

Se estima que unas 700.000 personas hagan presencia en los cerros tutelares de Cali, durante esta semana santa, **zonas en las que se ha establecido un horario para el ascenso, este es entre las 6 de la mañana y la 1 de la tarde.**

Hacia las 3 de la tarde se espera que ya no haya presencia de caminantes en estos puntos.